

Vom West Blue in die Neue Welt

Eine Geschichte über drei Freunde, die sich auf das größte Abenteuer ihres Lebens machen

Von Nephaya

Prolog:

Es war ein ungewöhnlich harter Winter gewesen, und obwohl der dritte Monat des Jahres 1504 schon begonnen hatte, ließen die ersten Anzeichen des Frühlings noch auf sich warten. Ein schwerer Schneesturm war aufgekommen, welcher alles unter einer dicken Schneeschicht begrub und die Sonne tagelang verdunkelte. Und genau zu dieser Zeit, an einem besonders stürmischen Abend, wurde ein Kind geboren, ein Mädchen, mit Augen so golden wie ein Blatt im Herbst und Haaren, so leuchtend rot wie frisches Blut. Die Mutter, eine unberechenbare Piratin, gab ihrem jüngsten Kind den Namen Sukira und legte ihr einen kleinen Stein mit in die Wiege, dessen Farbe genauso rot war wie die Haare des Mädchens. Doch nur wenige Zeit später starb die Mutter, und das kleine Mädchen wuchs unter Männern heran, den Stimmungen des Vaters ausgesetzt und auf sich selbst gestellt.